
Découvrir l’exposition Zones de non être

Texte en français facile pour visiter le centre d’art

Zones de non être est une exposition
Une exposition présente des oeuvres d’art

Zones de non être est le titre de l’exposition
Zones de non être veut dire un endroit où on est 
invisible

Zones de non être est une exposition collective
Une exposition collective est une exposition avec 
plusieurs artistes
Dans l’exposition Zones de non être il y a 14 artistes
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L’exposition Zones de non être parle d’exclusion
L’exclusion c’est quand on est rejeté
L’exposition Zones de non être raconte la vie des 
personnes rejetées

L’exposition Zones de non être parle aussi de migration
La migration c’est quand on quitte son pays et quand 
on va vivre dans un autre pays
Les personnes qui quittent leur pays sont des migrants
Parfois les migrants sont rejetés
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Certains migrants sont des femmes
Les femmes sont plus rejetées que les hommes
Parfois certains migrants sont encore plus rejetés parce 
qu’ils sont des femmes
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Dans l’exposition Zones de non être il y a :

Des témoignages
Un témoignage c’est quand on raconte son histoire

Des traditions
Une tradition c’est une habitude avec d’autres 
personnes
Une tradition c’est par exemple une fête de Noël

De la résistance
La résistance c’est quand on se défend
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